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Antragsbearbeitung/Offene Punkte 
 
a) Der Fußweg von der Wilhelm-Busch-Straße über den Bahnübergang in 

Richtung Park Schönfeld ist nicht mehr verkehrssicher. Der Ortsbeirat fordert 
das Straßenverkehrs- und Tiefbauamt und die Deutsche Bahn AG auf, die 
Sicherheit der Querungsmöglichkeit wiederherzustellen. 

 
b) Seit zwei Jahren wartet der Ortsbeirat auf eine Antwort bzgl. der teilweise 

fehlenden Dachbegrünung im Gewerbepark Niederzwehren. 
Aus diesem Grund fragt der Ortsbeirat erneut nach und fordert eine zeitnahe 
Beantwortung. 

 
c) Im Bereich der Anne-Frank-Straße an der Ampel in Richtung Magazinhof 

erachtet der Ortsbeirat eine vorgezogene Haltelinie für sinnvoll und bittet 
darum, diese aufzubringen. 

 
d) Zu den Planungen zum Hort und Kita ist noch immer eine Antwort offen, was 

mit den Bestandsgebäuden passieren soll. Auch hier fordert der Ortsbeirat eine 
zeitnahe Beantwortung. 

 
e) Das Verkehrskonzept Niederzwehren ist nicht mehr aktuell und bedarf einer 

dringenden Überarbeitung, insbesondere seit die neue Lichtsignalanlage 
Credestraße mit neuer Schaltung und vorrangigen Schaltzeiten installiert 
wurde. Auch sollte nach Ansicht des Ortsbeirates der Verbleib der 
Bushaltestelle Credestraße überdacht werden, die Haltestelle wird kaum 
benutzt und behindert die anderen Verkehrsteilnehmer unnötig. 

 
Eine Abfrage zu den oben genannten Punkten wird einstimmig beschlossen. 
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